
香港文匯報訊（記者 鄭治祖）民主黨「黨產混帳」
醜聞不斷發酵，但「黨大佬」連日來卻以無需交代
為借口回避，對傳媒查詢就「擠牙膏式」回應，混
帳背後的租金去向、股東身份、信託轉讓等依然成
謎。民主黨主席何俊仁昨日到東涌出席選舉活動
時，避無可避再度開腔回應，揚言雖持有SOUND
FACTOR公司股份，但不等同擁有控制權，持有人
商人于品海才擁有最後指示的控制權；他又突然
「急改口風」聲稱于品海「有意思」全數轉讓持有的
股權，但一切留待選舉過後再作最後決定，繼續混
淆視聽，玩弄港人。

何俊仁昨日聯同新界西候選人李永達在東涌造勢，
雖然形象插水、誠信破產，但「黨大佬」卻依舊意見
接受、態度照舊，更公然遲到超過半小時，令在場暴
曬的傳媒不滿。何俊仁率領巡遊隊伍大模斯樣到場
後，再被傳媒追問「黨產風波」，他突然「黑面」，揚
言黨內有清楚帳目，並會將有需要公開的文件，全部
提交立法會，無需要對外公開，更霸道地聲言「我覺
得有需要申報就申報，無需要是不會申報」。
被問到公司股東「代名人」等同擁有控制權，何俊

仁立即反駁指：「唔係 ！」揚言代名人是獲持有人
授權做事，最終的控制權及指示均屬持有人，「于品

海當然擁有控制權，他一日無捐贈出股權，都擁有公
司控制權」，跟早前聲稱于品海無參與公司運作自相
矛盾，言論再次前言不對後語，涉嫌「講大話」欺騙
港人。

忽指于品海擬轉讓股權
早前堅決表明「股權無需變動」的何俊仁，亦再度

「打倒昨日的我」，辯指于品海向來將投資視為支持民
主運動，只是大家無清楚決定總部是否民主黨持有，
而于品海最近表明有意轉讓股權，但一切留待選舉過
後再作最後決定，「可能他近日想清楚，希望作出股
權變動，但立法會選舉在即，當前不是處理股權的時
間，待選舉過後再與他開會討論，待完成所有轉讓手
續，屆時帳目表會顯示清楚」。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）香港政治爭拗
不斷，社會民生停滯不前。民建聯新界西候選
人陳 鑌強調，過去扎根荃灣十多年，成功搜
羅並掌握到各式各樣的民生問題，上至社區規
劃下至青年「四業」問題，期望有機會晉身議
會，以專業實幹解決困擾港人多年的「重擔」。

肩負「擔子」正式接棒
他坦言，參選以來，每個大街小巷的角落，

都會有陳 鑌的宣傳街站，說明他絕非單打獨
鬥，眼前只是剩餘「一里路」，大家繼續努力多
走幾步，為荃灣打造出「本土議員」。

陳 鑌今屆首度「擔大旗」領軍參選新界西，
譚耀宗、張學明等前輩昨日親臨誓師大會，正
式將「擔子」及「火炬」交棒。張學明坦言，過去
兩屆選舉得到港人的支持，他與譚耀宗成功雙
雙晉身議會，但為求薪火相傳，今屆將要轉換
角色，為此他誠心向大家推薦陳 鑌。
其間，陳 鑌即席走到台下，將大眾手上的

「舊衫鈕」、「屏風樓」、「屋丸」、「福袋」、
「樹葉」以及「通菜」，寓意舊樓規劃、屏風
樓、增建公屋居屋、青年就業置業學業創業等
問題有待解決，故全部投擲到「竹籮」並擔負
上膊，公開承諾「為民生，擔得起」。陳 鑌續

指，「福袋」寓意長者問題不止生果金，還有
醫療、物價等生活壓力，希望「福袋」讓他們
應有盡有，至於「通菜」則寓意打通荃屯鐵路
等基建設施。
陳 鑌坦言，目前選情相當嚴峻，坊間民調

結果可以作為參考，但相信形勢逐漸向好，只
要再加把勁，絕對有機會成功晉身議會。
譚耀宗會後指，自97年回歸以來，他一直服

務新界西10幾年，好多市民對他印象深刻，知
道他參選就不作他選，未來要繼續努力向助選
團及市民解釋，務求成功爭取3個目標席，「民
建聯分票確實好困難，但是未來發展必然趨
勢，目前新界西人口多，涵蓋5個區議會選區，
希望市民會接受我們的建議，給予機會合適的
人選，相信未來我的支持度會下調，陳 鑌及
梁志祥會逐步提高」。
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陳 鑌劉華誓師 鄉局力撐
民記新西爭3席 譚Sir冀服務更細緻

「黨產混帳」何俊仁再改口風

香港文匯報訊（記者　鄭治祖）反對派企圖炒作
國民教育成為今屆立法會的選舉議題，昨日的九龍
東選舉論壇上，公民黨梁家傑及社民連陶君行都緊
咬國民教育議題不放，工聯會黃國健回應時直言，
學校可自行選擇教材，任何議題都可討論，而「《中
國模式》可以放落垃圾桶」！民建聯陳鑑林則指教
師與學校可自由組織教材，亦有3年準備時間，應該
推行國民教育。他又認為各黨派應放下爭議，回歸
民生經濟主軸，希望大家可以「坐低去傾」，集中討
論如何促進民生發展及「起動九龍東」等實際問
題。

民主黨胡志偉本想借國民教育議題刁難建制派，
但就被「人民力量」黃洋達以民主黨張文光亦曾表
態支持國民教育，直斥民主黨是「偽民主派」，並指
民主黨支持政改方案，與中聯辦「密室交易」，是
「出賣民主」。黃洋達其間罵得興起，更不予時間胡
志偉回應，嘲笑「泛民每四年一次告急」，參選不是
為民主而是「為份工」，建議他們「不如去搵工」。

謝偉俊批有人以法律禍港
在辯論環節上，謝偉俊則反譏個別有法律背景的

候選人：「水能載舟亦能覆舟，法律應服務市民為

香港謀福祉。」他批評有部分人同時以法律破壞香
港，「比表面粗暴的事破壞（香港）更嚴重」。謝偉
俊強調，自己的往績是推廣法律服務平民化，獲不
少市民指他與另一位法律背景者不同；他又批評有
政黨於立法會上拖延「拉布」，吵吵鬧鬧，同時肆意
上街示威，實非市民想見。對於有謠傳指他被人
「操縱」，謝偉俊強調自己是無黨派的獨立身份，在
議會的投票立場及發言均是公正、理性及持平。
民建聯及工聯會候選人則主力關注民生及勞工權

益，黃國健坦言參選要關注民生、老人問題，又反
問陳鑑林對標準工時的態度，陳鑑林亦強調要「加
大力度」，保障工人權益，改善工人處境，並強調自
己參選是要努力優化九東建設，理性務實面對機
遇，為九東「多做一 」。
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扎根荃灣籲打造「本土議員」

麥美娟促改善平安鐘監管

Legislative Council Election

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）立法會選舉進入激烈的發力衝

刺階段，各個黨派參選團隊均密鑼緊鼓，施展混身解數全力爭

勝。首度「擔大旗」領軍參選新界西直選的民建聯陳 鑌，昨晚

夥拍「超級區議會」候選人劉江華舉行誓師大會，民建聯、新社

聯、鄉議局等領導親臨站台撐場。民建聯主席譚耀宗強調，民建

聯分拆3隊參選新界西，絕非有霸氣，而是有承擔，眼見新界西

「幅員廣、人口多」，期望多爭取一席，讓服務做得更細緻，又衷

心呼籲支持者：「新西投陳 鑌、全港投劉江華！」

■鄉議局副主席張學明昨日陪同陳 鑌走入荃灣鄉村拜票，張學明向村民

大力推介民建聯新界西「新星」阿Ben有活力、有承擔，實幹專業，希望

村民能夠支持阿Ben，讓他成功晉身立法會，為鄉民代言，反映訴求。
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）反對派組織教協一
直將立法會教育界議席視為私產，今屆更意圖將議
席禪讓給新人葉建源「登基」。而繼2008年後再度參
選，表明要打破悶局的教評會副主席何漢權表示，
教育政策混亂不僅因為政府領導無方，教育界立法
會議員監察不力亦是原因之一。他直斥，葉建源一
邊廂以他有香港教育工作者聯會支持為由標籤他是
建制派，但葉建源原來也是教聯會的永久會員，對
葉建源這種扣帽子的行為大感不滿，批評對方不尊
重民主，不尊重選舉。
就對手葉建源批評他是建制派，又批評他沒有參

加反對國民教育的遊行。何漢權回應說，葉建源在
一個選舉論壇上被主持人踢爆是教聯會的永久會
員，又引述葉建源回答說「香港地一個人可以參加
很多組織」，何漢權反駁：「那麼我有教聯會支持就
不可以嗎？就是建制派嗎？你這樣亂扣人帽子，很
不尊重選舉。」

盼入議會打破悶局
何漢權又表示，他深深明白幾萬人上街反對國民

教育是因為政府不聆聽巿民意見，他不參加遊行是
避免給人「抽水」感覺，又強調自己11年前已撰文
討論國民教育應該如何推行，不像對手一篇文章都
沒有寫過，到有民間團體發起遊行才去露面。
被問到選情，何漢權則認為現在是「五五波」，因

為他2008年時已參加過一次教育界功能界別選舉取
得約12,000票，成績已經不錯，相信選民今屆不會再
懷疑他服務教育界的誠意、能力、心力，呼籲選民
支持他進入議會打破悶局。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）近日天氣炎
熱，長者遇有緊急或身體不適等情況，便需要
按動平安鐘（緊急召援系統）求助，平安鐘對
部分獨居或行動不便的長者尤為重要。但工聯
會接獲的投訴個案發現，有平安鐘服務供應商
涉以不良銷售手法誤導長者，若非經區議員協
助，可謂投訴無門。工聯會新界辦事處主任麥
美娟表示，長者申請平安鐘服務資助時，當局
應清楚列明合資格服務供應商，及提供清晰營
運指引，以保障長者享有可靠的平安鐘服務。
早年政府為鼓勵長者使用「平安鐘」，自96年

開始，資助合資格長者向社會福利署、房委會
或房協申請安裝或使用「平安鐘」服務。據工
聯會引述政府數據，過去3年，政府間接資助平
安鐘供應商的金額，已超過1.43億元。
麥美娟指出，一直以來，長者家中的平安

鐘，並非由單一服務團體供應，而該會向社會
福利署查詢後發現，至少有7間服務供應商提供

有關服務。麥美娟質疑，政府並沒有採用註冊
及服務質素規管措施，又沒有作廣泛宣傳，容
易令長者難以分辨服務供應商。她續說，上述
情況令長者不知道有什麼服務供應商可選擇，
當個別服務供應商營運手法不當，例如服務質
素欠佳時，長者難以向供應商追究。

服務欠佳 工聯跟進
就工聯會元朗區議員陸頌雄所接獲的個案，

無論社會福利署和房屋署的單張表格，均無清
楚列明認可的服務供應商，又沒有公開任何投
訴途徑的資料，長者難以了解不同供應商的選
擇。而個案事主林婆婆投訴，於屋苑商場接到
一平安鐘供應商推銷，但申請後發現服務質素
不理想，經投訴後發現，提供服務的供應商與
她原來申請的不符，工聯會亦表示將就個案向
消委會等部門跟進。
麥美娟建議，政府應就平安鐘緊急召援的基

本功能列出指
標，如電話支援
中心的熱線工作
人員人數；接線
人數與安裝長者
戶的比例；接應
召援的時間、機
件質素和穩定性
等。另外，工聯
會建議，以扣分
制或黑名單懲處
不當營運手法及
不完善的服務水
平，保障長者。
立法會選舉新界西地區直選的候選人還有梁

志祥，陳樹英，陳偉業，麥業成，曾健成，郭
家麒，田北辰，何君堯，陳一華，梁耀忠，陳
鑌，陳強，李永達，李卓人，譚耀宗名單。

今屆民建聯首度分拆3隊參選新
界西，其中「重量級人馬」譚

耀宗在民調中的支持度率先「跑
出」，大幅拋離陳 鑌及梁志祥團
隊，配票策略頓為「3隊全勝」的關
鍵。戰意高昂的陳 鑌，毫不鬆懈、
渾身是勁向終點努力，昨晚夥拍「超
人」劉江華在荃灣西樓角公園誓師，
爭取時間力爭聲勢，逾百名支持者高
舉選舉旗幟，傾盡全力為團隊吶喊助
威，齊聲高呼「荃灣向前，票投陳
鑌；香港要贏，齊投劉江華。民建聯
必勝！」
會上高潮「浪接浪」。民建聯主席

譚耀宗、鄉議局副主席張學明，分別
率領帶隊出戰的「超級候選人」劉江
華及新界西的陳 鑌致辭。工程師出
身的陳 鑌，過去扎根荃灣十多年，
多年來搜羅到各式各樣的民生問題，
上至長者下至青年，其間更將「問題」
放進「竹籮」並擔負上膊，寓意「為
民生，擔得起」。

張學明籲鄉民支持
被譽為「冠軍騎師」的劉江華發言

時坦言，比賽正式開跑，是否冠軍仍
然是未知之數，不過今屆選舉是歷史
性的「一人兩票」，民建聯期望多講
民生事，為民做實事，而非「開口嗌
交、埋口鬧人」，懇請大家支持民建
聯，掃走破壞力量，「香港是我們的
家，最重要是做好房屋、土地政策，
互相抽後腿抹黑無好處。落區宣傳得
悉好多市民對議會好反感，大家支持
804，掃走破壞力量」。

張學明發言時強調，今屆鄉議局無
高舉旗幟參選新界東及新界西，身為
副主席將會與鄉親一如既往全力以赴
支持陳 鑌，絕對不存在尷尬局勢，
大家同樣為香港未來民生做實事、辦
好事，「外界可能有疑惑，鄉議局是
否支持陳 鑌？我可以向大家講，陳
鑌不止是民建聯及新社聯的新一

代，更是鄉議局的年輕一代，更是鄉
議局的年輕執委，過去我先後與他走
訪荃灣鄉郊，爭取村代表及鄉民支
持，我誠心向大家推薦陳 鑌」。
譚耀宗壓軸發言時有感而發坦言，

民建聯向來主張培育青年人，給予他
們機會經受鍛煉，為香港未來承擔責
任，陳 鑌自讀書時代開始參與社區
工作，年僅26歲已經接棒出任區議
員，地區政績更獲街坊受落，說明工
程師做事踏實，民建聯更是無揀錯，
「目前立法會污煙瘴氣，我都感到好
心傷，當前香港民生問題更是一籮
籮，民建聯爭取新界西3個目標議
席，不是有霸氣而是肯承擔，陳 鑌
更是值得推薦的合適人選，希望荃
灣、葵青、離島選民支持陳 鑌」。
最後，全體參選團隊、各個團體及

地區領袖，率領逾百名助選大軍，高
唱《民建聯戰歌》，團隊更是志氣高
昂、歌聲響遍四周，充分展現出為民
造福的決心，承諾未來幾個星期更會
奮勇抗戰，務求爭取最多議席，成功
晉身議會繼續「真誠為香港」。
超級區議會選舉參選人還包括李慧
、陳婉嫻、涂謹申、白韻 、馮檢

基。

■麥美娟指有平安鐘服務供

應商涉以不良銷售手法誤導

長者。 香港文匯報

記者莫雪芝 攝

■譚耀宗及張學明親臨陳 鑌誓師大會，正式將「擔子」及「火炬」交棒。 香港文匯報記者曾慶威 攝

■陳 鑌期望有機會晉身議會，以專業

實幹解決困擾港人多年的「重擔」。

香港文匯報記者曾慶威 攝


